

Lexington College

Don Álvaro del Portillo fue cabeza del Opus Dei en el momento en que se fundó Lexington e impulsó con mucha fuerza a que se iniciara el Instituto con planes audaces.

21/05/2014

Fundado por un grupo de mujeres en Chicago que vieron la necesidad de proveer programas educativos relaciones con la industria del servicio. “The Hospitality Industry”, es el sector que da más empleos en los Estados Unidos.

Lexington fue inspirado bajo las enseñanzas de la Iglesia Católica y el espíritu del Opus Dei, fundado por San Josemaría Escrivá. Don Álvaro del Portillo fue cabeza del Opus Dei en el momento en que se fundó Lexington e impulsó con mucha fuerza a que se iniciara el Instituto con planes muy audaces. Don Álvaro fue el que aprobó este colegio como obra corporativa del Opus Dei, lo cual significa que la formación doctrinal y espiritual ofrecida en el colegio está confiada a la Prelatura del Opus Dei. Es el único colegio para mujeres en los Estados Unidos dedicado a la industria de Servicio. Se inició como instituto y obtuvo en el año 2003 la acreditación para ser College.

Misión

Lexington College es un instituto de educación superior comprometido a ser líder en su campo; prepara

mujeres profesionalmente ofreciendo una amplia gama de especializaciones relacionadas con la industria del servicio. Forma integralmente a mujeres y las prepara para enfrentar retos y ser líderes con la habilidad de ayudar a otros en sus necesidades con toda dignidad.

Para saber más: Lexington College.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/lexington-college-2/> (13/01/2026)